



19. Juni 2023

Aus aktuellem Anlass: Verschiebung der bundesweiten Themenwoche der Berufsfeuerwehren

(skh) Bei einem Großbrand in Sankt Augustin bei Bonn am gestrigen Sonntag, 18. Juni 2023, sind zwei Feuerwehrleute ums Leben gekommen. Die schlimmsten Befürchtungen haben sich damit bestätigt: Die beiden als vermisst geltenden Einsatzkräfte der Freiwilligen Feuerwehr Sankt Augustin konnten nur noch tot aus dem Gebäude geborgen werden.

Unser tiefes Mitgefühl und Beileid gilt den Hinterbliebenen, Freunden, Familien und den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Sankt Augustin. Die Landeshauptstadt Mainz und ihre Berufsfeuerwehr wünscht allen viel Kraft in dieser dunkelsten Stunde der „Feuerwehrfamilie“.

Aus Respekt und Anteilnahme verzichten wir auf den heute geplanten bundesweiten Start der Themenwoche „Zum Retten berufen“ der Berufsfeuerwehren und verschieben den Start voraussichtlich um eine

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de



Woche.

Die ursprüngliche Pressemeldung zur Themenwoche finden Sie hier:

<https://www.mainz.de/verwaltung-und-politik/verwaltungsorganisation/presemeldung.php?showpm=true&pmurl=https://www.mainz.de/newsdesk/publications/Mainz/181010100000295364.php>

#zweivonuns #Feuerwehrfamilie #SanktAugustin

Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: pressestelle@stadt.mainz.de

www.mainz.de